

**PARC DES EXPOSITIONS** | Pendant deux jours se tient le Marché de l'Histoire

# Chevaliers, gladiateurs et Vikings investissent la ville

Un chevalier en armure dans les rues d'Orange ? Il y a peu de chances pour que vous rêviez. Depuis hier matin, le Parc des expositions a décidé de faire un voyage dans le temps. Roi et reines, gladiateurs, légionnaires et autres Vikings ont installé leurs tentes, d'époque, au Parc. Tous se sont réunis pour participer au Marché de l'Histoire. « Nous organisons cet événement en collaboration avec l'association orangeoise Le Royaume, indique Christophe Dargère, organisateur et membre de l'association Pour l'Histoire vivante. Dans le hall d'exposition, nous accueillons 97 exposants. »

Hier, lors de la première journée, près de 1000 personnes ont fait le déplacement. Des passionnés en costumes mais également des familles curieuses. « Chaque année, nous recevons environ 2000 personnes sur l'ensemble du week-end. Pour le moment tout se passe bien. »

## Ne pas se cantonner au Moyen-Âge

En plus des scènes de vie quotidienne dans les camps montés par des amateurs passionnés (lire ci-contre), les visiteurs pourront embellir leur collection en achetant des costumes, des armes et



Vendeurs ou visiteurs, beaucoup ont fait le choix de venir costumés.

d'autres ustensiles des différentes époques traversées. « Comme souvent dans ce genre de réunion, il y a beaucoup de personnes qui se replongent dans le Moyen-Âge, mais nous essayons de diversifier cela », poursuit Christophe Dargère.

Si cette époque est tant appréciée par les passionnés, c'est avant tout parce qu'elle représente un large pan de l'Histoire occidentale. « Alors que certaines périodes ne durent que 50 ou 100 ans, le Moyen-Âge a perduré plusieurs siècles. Et puis il y a tellement de clans ou de

groupes sociaux qui existaient que tout le monde trouve un personnage qui le fascine. » Cependant, afin de traverser toutes les époques, les visiteurs pourront également



trouver des costumes datant de la Belle Époque ou du XVIII<sup>e</sup> siècle. Un bon moyen de réviser l'Histoire de France tout en s'amusant.

Chloé VINCENT

La manifestation se poursuit aujourd'hui entre 10 et 18 heures. Tarif plein : 6 euros. Tarif réduit : 3 euros.

## Des campements d'un autre temps installés au cœur du parc

Quand il est dans son costume, Lucien devient Jarl Beard, un chef viking, à la tête d'un clan de 26 personnes, le Clan d'Helvie. Comme lui, ils sont nombreux ce week-end à avoir établi un camp sur la pelouse de la foire d'exposition. Des passionnés qui, réunis en association, acceptent de faire le spectacle pour le plus grand plaisir des petits et des grands. « Nous sommes des évocateurs médiévaux. Nous essayons de nous rapprocher au maximum de ce qu'était la réalité mais nous utilisons des moyens modernes pour y arriver. » Extrêmement documentés, ils reproduisent



L'ensemble du clan d'Helvie sera présent à la Médiévale d'Orange.

avec beaucoup de minutie les vêtements, les armes et les tentes des Vikings. « Nous sommes appelés lors des manifestations médiévales pour faire le spectacle. On propose des combats, du lancer de haches et des ateliers de ferronnerie.

Ce qui nous anime, c'est de voir les yeux des enfants briller quand ils nous voient faire notre spectacle », poursuit le chef. Et ce ne sont pas les nombreux curieux, venus glâner quelques anecdotes au sein du clan qui s'en plaindront.



À l'extérieur, plusieurs ateliers sont organisés. Des combats de chevaliers en armures sont aussi présentés.